



CONFÉRENCE

Paul Ariès

Politologue et essayiste
spécialiste de l'alimentation
Dr en sciences politiques
(Université de Lyon II)



que nous apprend l'histoire politique de l'alimentation, du paléolithique à nos jours ?

Démocrite disait : « le poisson qu'on mange ensemble n'a pas d'arêtes. »

- En quoi la politique est-elle née avec les questions d'alimentation ?
- Quel rôle ont joué le partage de la viande et l'appropriation des stocks alimentaires ?
- Pourquoi le séparatisme alimentaire apparaît-il avec les premiers cités-États ?
- En quoi la table européenne reste-t-elle encore tributaire des tables du passé ?
- Pourquoi avons-nous oublié ce que furent les politiques alimentaires aux côtés des politiques agricoles ?
- Que mangerons-nous demain ? Comment mangerons-nous ?

Mercredi 8 mai 2019

17h15-19h00

UNIL, Anthropole, salle 3185

Conférence ouverte à tout public

Organisation :
Formation doctorale interdisciplinaire

Renseignements: Panayota.Badinou@unil.ch

Site web : <https://www.unil.ch/fdi/home/menuinst/formations/conferences/conferences-2019.html>